

Emilie des Moutis et Romane Cosson, deux étudiantes mancelles, sont animatrices à la colonie des Saltimbanques, à Perseigne (Sarthe). Il s'agit d'un séjour d'une semaine adapté pour les jeunes porteurs de handicap. Les deux amies ont pour projet de réaliser un film-documentaire sur cette colonie.

Soutenir une initiative unique en faveur de l'inclusion des jeunes porteurs de handicap



En marge de leurs études, Romane et Emilie exercent comme animatrices avec le centre de Perseigne (Sarthe) sur un séjour adapté pour les jeunes porteurs de handicap. « **La colonie des Saltimbanques accueille une vingtaine de jeunes avec un taux d'encadrement d'un**

animateur pour un jeune », expliquent les deux étudiantes. « **Nous pouvons ainsi apporter une attention particulière à chacun et accueillir tous types de handicaps.** » Les deux amies ont pour projet de réaliser un film consacré à ce séjour pas comme les autres. Romane et Emilie avaient déjà expérimenté ce genre de projet sur le camp du nouvel an 2024. Les retours de leur film ont été positifs. « **Nous allons poursuivre l'expérience en tournant cet été. Nous allons suivre deux à trois enfants de la colo. Nous voulons montrer tout ce que les enfants vivent sur cette semaine, entre les activités et les veillées. Nous montrerons également ce qu'il se passe au niveau de l'équipe d'animation et de direction** », poursuivent les animatrices.

Le documentaire s'intéressera notamment au quotidien du personnel dont quelques membres sont porteurs de handicap. « **Nous voulons donner de la place à chacun. C'est un beau défi de vouloir mettre en lumière l'action que porte cette belle**

structure en matière d'inclusion. »

**Donner la parole aux jeunes porteurs de handicap, valoriser
l'engagement des encadrant.e.s**

La réalisation de ce film-documentaire va mobiliser quatre personnes sur le tournage prévu du 19 au 25 août 2024. Emilie et Romane sont en effet soutenues par l'association audiovisuelle de l'INSA Lyon pour le prêt de matériel. « **Deux personnes vont nous apporter des compétences bénévolement. L'association prête aussi du matériel. »**



Les deux animatrices ont obtenu un coup de pouce de la ville du Mans. « **La somme reçue va nous rembourser une partie des frais de licence de logiciels de vidéo et les frais liés aux deux cameramen (déplacement, repas, logements). »**

La phase de montage devrait s'étaler sur six mois. La diffusion de ce film d'une cinquantaine de minutes est envisagée dans le courant de l'année 2025.

Jaheli NAMAI.

Photos : colonie des Saltimbanques.

Contact : docu.saltimbanques@perseigne.fr

Instagram : <https://www.instagram.com/saltimbanquesledocu/>

Facebook : [Saltimbanques Le Docu.](#)



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)